

Eloges

S'il en est qui ont fait l'unanimité ce week-end, ce sont bien les organisateurs, venus de l'ASL Robertsau et de l'ASS, de ce premier Euro-Tournoi. Qu'ils soient dirigeants ou joueurs, tous y allèrent de leurs éloges ce qui ne laissa ni Vincent Narducci ni Christian Carl insensibles qui en furent de quelques larmes. Tous ont déjà prit rendez-vous pour la saison prochaine.

Accueil

Hommage de chacun, également, à Astrid qui fut leur hôteesse durant deux jours. Là encore, chacun se promet de revenir dormir dans cet hotel strasbourgeois à l'occasion de leur venue en Alsace pour le compte du futur championnat.

Maillots

Lors de leur victoire surprise sur le Racing, samedi, les Parisiens de Gagny évoluaient avec le maillot de... la Robertsau 3. Quant à Gaël Monthurel, qui avait oublié ses chaussures, il ne dut qu'à la vélocité de Jacques Fritz de pouvoir débiter la rencontre.

Plébiscités

Gaël Monthurel (Gagny) et Igor Tchoumak (Montpellier) ont été élus respectivement meilleurs joueur et gardien du tournoi. Quant à Philippe Carrara, il a été désigné prix d'élégance masculine. Du côté des buteurs, c'est le Polonais de Hasselt, Wolak, qui s'est montré le plus prolifique avec 24 buts. Il devance Abati et Grégory Anquetil (18), Auxenfans et le Strasbourgeois Schwartz (17), les Bâlois Ebi (16) et Ahlberg (15) et le Sélestadien Engel (14).

Cadeaux

Dany Kaufmann, un de ceux grâce auquel ce tournoi fut une réussite (au même titre que Madame Kieffer mère qui confectionna de superbes arrangements floraux) fêtait son anniversaire samedi. Mais c'est sans doute Thomas Narducci qui se vit offrir le plus beau des cadeaux, Gaël Monthurel lui remettant un de ses maillots de Gagny. Sympa.

Ex...

La présentation des équipes disputant la finale des 3^e et 4^e places ne manqua pas de piquant. Au sein du Racing évoluaient en effet Loehrer et Schwartz, deux anciens Sélestadiens, Schmidt, Barreira et Gateau ayant effectué le voyage inverse. Mais au total, ce sont six anciens robertsoviens qui refoulaient le parquet du centre sportif (Engel, Tiel, Roth, Lhou Moha, Cheick et Douta Seck). Sans parler de Wiltberger, Teyssier, Remai, Boissonnet ou Carrara qui ont, les uns et les autres, évoluer dans un des trois clubs bas-rhinois.